

## *Quizá deberíamos empezar a cambiar*

Si un día decides comenzar a mirar,  
quitándote esa venda que ciega a la sociedad,  
quizá te des cuenta  
de que algo estamos haciendo mal.

Cuando aumenta el deterioro de la salud mental  
en los adolescentes que solo deberían disfrutar  
provoca que el suicidio sea la muerte principal  
impidiéndoles poder su vida desarrollar.

Si cuando hablas de sentimientos  
la sociedad no sabe decir que es,  
intenta mirar dentro de ellos  
es solo vacío lo que ves.

Ansiedad, depresión  
lo normalizado en esta generación  
donde se valora más la producción  
que la propia imaginación.

Si el artista denegado es  
cuya pasión es su principal interés  
solo crearemos máquinas sin corazón  
que al crecer conocerán la decepción.

Quizá deberíamos mirar más allá  
demostrar a los niños que llorar no está mal  
que sus sentimientos son válidos  
y que de su intuición  
siempre se deberán guiar.

Si no lo hacen, olvidarán quiénes son  
siguiendo al rebaño,  
siendo uno más en el escaño,  
sin saber que de sus vidas ellos tienen el control

Quizá deberíamos mirar más allá.  
Quizá deberíamos quitar el quizá  
y entender que la ceguera y el cambio  
irán siempre de la mano.